
2015～2016年度釧路北ロータリークラブスローガン【Serve＆Dream ～奉仕の理想を求めて～】

◆お客様と来訪ロータリアン

◆メーキャップ

６／８  京都北東 RC 菊地 美恵子さん     ６／２１ 釧路ベイ RC 松原 久幸君

◆出席報告【会員総数 75 名 免除 6名 出席計算に用いた会員数 75 名】

本日の出席率     出席者 46 名  メーキャップ 2名     出席率 64％

前々回の修正出席率   出席者 55 名   メーキャップ 0名    出席率 73.3％

◆ニコニコ献金（今年度累計 ５８１,０００円）

・篠原委員長お疲れ様です。本日よろしくお願い致します ～佐渡 正幸君

・本日もよろしくお願いします ～中島谷 友一朗君

・篠原委員長よろしくお願いします ～石井 東洋彦君

・誕生日ケーキありがとうございました ～小松 亮次君

・食事しないので献金します ～小山 義雄君

・篠原委員長頑張って 廹田 武君

・本日例会担当です。先日の釣り大会やらかしてすみません ～篠原 恒也君

・入会記念日です。お世話になっております ～鈴木 圭介君

・野遊会にたくさんのご参加ありがとうございました ～平井 昌弘君

・お花頂きました。ありがとうございます ～松原 久幸君

・野遊会では家族もお世話になりました ～山岸 弘典君

皆さんこんにちは、本日も例会にお越し頂き誠にありがとうございます。

まずは、先週の 19 日（日）に行いました、家族野遊会には多くのメンバーそして家族の

皆様に参加頂き誠にありがとうございます。そして、平井親睦委員長を始めとする、親睦

家族委員会の皆様、本当に素晴らしい設えありがとうございます。行きのバスの中の香川

さんの司会から、釣り大会、バーベキューと本当に楽しい時間を過ごさせて頂きました事

に、心から感謝申し上げます。本年度残すところ本日を入れ 2回の例会と言う事になりま

した。出港した私の船が、釧路港に辿り着こうとしている所でございます。ここ最近の例

会におきましては、それぞれにお礼を申し上げている所でございますが、今日は本年度に

ご入会を頂きました、新入会員の皆様に心からの感謝を申し上げたいと思っております。

濱屋君、仁木君、安田君、松田君、山岸君、野口君、入れ替わりでの入会になりますが、

香川君、若林君、最後は佐々木君と言う事で多くの新入会員にご入会を頂いたと思ってお
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「 今年度を振り返って 」
担当/広報委員会           １２時３０分～釧路プリンスホテル

◆会長挨拶

《佐渡会長》



ります。本年度の重点目標として、15 名と言う事を掲げさせて頂き活動をして参りまし

たが、中々その目標は達成しなかったと言う部分を会長としての責任を感じている所でご

ざいます。もう一つの重点目標でありました。出席と言う部分につきましては、これから

新入会員が沢山入って来る中で、ここ最近の傾向として、若い人たちの、ロータリーに対

しての出席率と言う物が少し軽く見られている傾向が有ると言う部分も有りまして、その

部分を会全体として取り組んでいると言うスタンスを是非見て頂きたいと言う、私の想い

も有りました。本当に今年の新入会員は、山岸君、野口君、香川君も親睦家族委員会とし

て出席率が高く、若林さんも仕事が帯広まである中、時間を縫って着て頂いている部分を

感じまして、これから若いメンバーが、是非ともロータリーと言う部分の意欲・意義と言

う事を感じた中で継続して頂ければと思っておりますので、次年度以降も頑張って頂きた

いと思っております。

今日は本年度を振り返ってと言う事で、篠原委員長が私のスピーチをレコーダーで録音し

文章に落とすと言う作業をして頂き、その時間のない中ビデオを作成して頂いたと言う事

で、本当にありがとうございます。私が 16 年前に入会した時に広報委員会に配属になっ

た時は、この作業が当り前のように有りました。その原稿を金曜日までに上げると言う事

が広報委員会の新入会員、2年目の会員の役割だった訳でございます。そういう古きロー

タリーの仕事、ある意味これは歴史だと思いますが、そう言う部分を今回は篠原君に感じ

て頂いた中で、仕事を進めさせて頂いたと言う部分もございますので、1年間お疲れ様で

ございました。今日のビデオを思い起こすと、結構前の様な感じもありますが、1年前の

始まりからのビデオを本当に楽しみにしています。そして、そのビデオを見た中で、この

北ロータリークラブの会費を納めて頂いた全会員の皆様に、感謝の気持ちを込めて、しっ

かりと観て行きたいと思いますので、是非ともよろしくお願い申し上げまして会長として

パーソナルボックスへナシ

回覧として３点

・釧路北ＲＡＣ最終例会のご案内

・釧路北ＲＡＣ第一例会のご案内

・いわき中央ＲＣより「復興支援・５年のあゆみ」

報告として（口頭）２点

・１４日（火）、分区事業の第３回ロータリアンマスターズ実行委員会が行われ

ました。その中で、釧路北ＲＡＣへ各クラブよりの「特別支援金」の贈呈式が

ありました。

・毎例会時に各テーブルに「ポリオ撲滅」募金箱の集計額は２１，０００円でし

た。

◆幹事報告

《中島谷幹事》



アカデミー部門 石井理事

皆さんこんにちは、アカデミー部門理事の石井です。今日はアカ

デミー部門担当のプログラムの最後になります。

今年度、アカデミー部門では、アカデミー研修塾、ロータリー情

報ハンドブックの提供と例会以外のプログラムも各委員長が協力

し合いながら、頑張って頂きまして、充実した活動を提供できた

と思っております。

今日は来週のキャンドルナイトの前に、最後のプログラムと言っ

てよいと思いますが、篠原広報委員長が登壇いたします。この 1

年間委員長が撮りためました、記録を今日は皆さんと一緒に色々思い出しながら、楽しい時間を過ごして

頂ければと思います。

篠原委員長よろしくお願いいたします。

篠原広報委員長

本年度広報員会は、例会及び事業の様子をホームページ等を通

じて会員・他クラブ・関連団体・地域社会の皆様にロータリー

活動をより一層理解して頂けるように、例会及び事業報告を具

体的に内容が解る様に作り、発信してきました。7月 1日のハン

マー伝達式から始まり、7月 29日の出発式、先週の野遊会ま

で、写真総数で約 3400枚を記録し保管しております。その記録

の中から１６事業の写真を約２５分のビデオにまとめましたの

で、皆様のご活躍している姿をご覧ください。

最後に、例会・事業報告を作るにあたり、原稿の提供など皆様

のご協力心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

それでは、映像をご覧ください。

「 今年度を振り返って 」




